

Communiqué de presse

La Société des Forces Electriques de La Goule transfère ses activités photovoltaïques pour tiers à inelectro

La Société des Forces Électriques de La Goule SA (SEG) annonce le transfert de ses activités photovoltaïques pour tiers à inelectro SA également entreprise du groupe BKW AG, à compter du 1^{er} juillet 2025. Ce réajustement stratégique intervient dans un contexte de marché photovoltaïque sous forte pression. Cette décision s'inscrit dans une volonté de la SEG d'allouer toutes ses ressources à la réussite de la transition énergétique qui touche également ses missions de base.

Active dans le solaire depuis 2015, la SEG a accompagné près de 300 installations dans la région du Grand Chasseral et dans les cantons du Jura et de Neuchâtel. Cette stratégie audacieuse pour l'époque visait à participer activement à la transition énergétique et permettre à la clientèle de produire localement de l'énergie verte à travers des installations privées, commerciales et institutionnelles.

Aujourd'hui, face à une évolution rapide du marché et à une concurrence croissante, la SEG a été amenée à repenser son positionnement dans ce domaine. De plus, les installations photovoltaïques modernes intégreront désormais, et de plus en plus, des solutions technologiquement plus complexes, telles que l'intégration en façade, les batteries de stockage, ou encore des systèmes intelligents d'optimisation de l'autoconsommation. Ces nouveaux défis exigent une spécialisation et des ressources techniques qui s'éloignent de plus en plus des missions de base de la SEG.

De plus, la transition énergétique impacte également la SEG en tant que gestionnaire de réseau de distribution (GRD) par une importante allocation de ressources. Dans ce contexte, la SEG a décidé de recentrer ses efforts sur ses missions essentielles : la gestion et le développement de ses propres installations de production d'électricité renouvelable (extension de la centrale photovoltaïque de Mont-Soleil et le renouvellement de l'usine hydroélectrique de la Goule) et de la distribution d'électricité au sein de sa zone de desserte

La SEG a donc pris la décision de transférer ces activités photovoltaïques pour tiers au sein d'une entreprise spécialisée appartenant au groupe BKW. Cette société dispose des compétences, de l'expérience et des outils nécessaires pour accompagner ces projets dans leur pleine complexité et leur potentiel d'innovation. inelectro SA, partenaire technique depuis le début des installations photovoltaïques de la SEG, maîtrise parfaitement les installations existantes et a considérablement développé son secteur photovoltaïque, l'intégrant ainsi à son cœur de métier.

Les projets en cours, les garanties, ainsi que le service après-vente seront assurés par inelectro SA, dans le respect des standards établis par la SEG. Tous les engagements contractuels seront maintenus sans changement. Chaque client sera informé personnellement du changement de contact. Aucune démarche ne sera nécessaire de leur part.

Quatre personnes sont directement concernées par cette réorganisation. La SEG met tout en œuvre pour leur proposer des solutions de réaffectation au sein de l'entreprise ou du groupe, en fonction de leurs compétences et aspirations.

La SEG exprime sa profonde gratitude à ses fidèles clients pour leur confiance témoignée au cours des 10 dernières années, ainsi qu'à ses précieux partenaires pour la qualité du travail accompli.